



Pressemitteilung

Nürnberg, 20. Mai 2024

**„Arten-Friedhof“ auf dem Ludwigsplatz: Extinction Rebellion (XR) trauert am 22. Mai um verlorene Vielfalt**

**Wir alle sollten alarmiert sein:** Nach Schätzungen des Weltbiodiversitätsrates steht etwa eine Million Arten kurz vor dem Aussterben. Etwa 25 Prozent der Tier- und Pflanzenarten sind gefährdet. Das Artensterben geht bis zu einhundertmal schneller voran als in den letzten zehn Millionen Jahren.

**Wir sind alarmiert:** XR wird am UN-Tag der Biodiversität, dem 22. Mai 2024, einen symbolischen „Arten-Friedhof“ errichten und lautstark auf die stille Katastrophe hinweisen, die uns alle bedroht. Um 16 Uhr beginnen wir auf dem Ludwigsplatz (gegenüber dem Kaufhaus Wöhr) mit einer eindringlichen Zeremonie, die mit Grabsteinen und Trauerreden auf das massenhafte Aussterben hinweist. Es muss sofort gestoppt werden, denn seine Folgen sind für die Welt genauso bedrohlich wie der Klimawandel.

**Die dringlichsten Forderungen von XR:**

- Politik und UN-Biodiversitätsrat müssen den Notstand Artensterben ausrufen.
- Massentierhaltung herunterfahren, industriellen Fischfang einstellen, Pestizide bis 2030 stoppen